



Tres vicerrectores y dos decanos analizarán con los estudiantes el decreto 3+2

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El controvertido decreto ministerial que permite reducir los grados universitarios a tres años de duración sigue generando ríos de tinta y más polémica. Su rabiosa actualidad informativa ha estimulado a la asociación estudiantil Aeus a celebrar el próximo miércoles, a partir de las 17:00 horas, una mesa redonda sobre el polémico decreto 3+2 en el Colegio Fonseca. Aeus ha logrado gestionar e incluir como ponentes del debate a los vicerrectores de la Usal, Carmen Fernández Juncal (Docencia); José Ángel Domínguez (Promoción y Coordinación Académica) y Juan Manuel Corchado (Investigación y Transferencia), así como los decanos José Miguel Mateos (Ciencias) y Javier González Benito (Economía y Empresa).

Al margen de los debates, los sindicatos CC OO, UGT y CSIF, así como colectivos como Estudiantes en Movimiento, la Federación de Asociaciones de Estudiantes Progresistas y el Sindicato de Estudiantes, han convocado para el 24 de marzo una huelga general contra el decreto.